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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

Ученые РАН проведут вторую экспедицию в места разлива ГСМ на Таймыре 
Второй этап Большой научной экспедиции Сибирского отделения Российской академии 

наук (СО РАН) пройдет в этом году на Таймыре на севере Красноярского края. Об этом 
сообщил вице-президент по экологии и промышленной безопасности «Норникеля» Станислав 
Селезнев на презентации отчета компании об устойчивом развитии, пишет ТАСС. 

В прошлом году Сибирское отделение РАН впервые за последние годы направило на 
Таймыр по приглашению «Норникеля» большую научную экспедицию для масштабного 
изучения территории и оценки влияния разлива ГСМ на Норильской ТЭЦ-3 на окружающую 
среду. 

«Мы уже собираем второй этап экспедиции, который посмотрит, что произошло за 
зимний период и выдаст нам новые обновленные рекомендации, чтобы нам полностью 
устранить последствия аварии», — сообщил Селезнев. 

Он напомнил, что в прошлом году ученые из 15 научных институтов изучали состояние 
почв, воды, животного мира. По итогам экспедиции компания получила рекомендации по 
улучшению состояния окружающей среды. 

Вторая экспедиция начнется в ближайшее время — после схода снега, пишет издание.  
press-line.ru 

 
Первое заседание координационного совета общин Таймыра прошло при старшем 
вице-президенте «Норникеля» 

Лидеры пяти семейно-родовых общин, члены Ассоциации коренных малочисленных 
народов полуострова и представители «Норникеля» обсудили, как продвигается реализация 
программы социально-экономического развития Таймыра. Она была разработана компанией 
совместно с общественниками и властями Таймыра в прошлом году. Рассчитана на пять лет. 
Объем финансирования – два миллиарда рублей.  

Открыл первое заседание координационного совета старший вице-президент 
«Норникеля» Николай Уткин. Он поприветствовал собравшихся и подчеркнул, что 
координационный совет станет системной основой, которая поможет решать наболевшие 
вопросы в прямом диалоге, принимать решения по мероприятиям соглашения, вносить 
корректировки и новые предложения.   

…Руководитель направления по работе с коренными малочисленными народами Севера 
в ЗФ Анфиса Никифорова рассказала, что уже делается для поддержки таймырцев.    

Она напомнила, что пятидесяти общинам и фермерским хозяйствам компенсировали 
убытки, нанесенные исконной среде их обитания в результате разлива топлива на ТЭЦ-3. 
Получателей определили по итогам экологической экспертизы летом 2020 года. Всего из 
бюджета компании на выплаты направили 175 миллионов рублей.   

Сейчас при поддержке «Норникеля» началась большая работа по развитию 
оленеводства на Таймыре. Почти 13 миллионов рублей выделено на исследование состояния 
15 тысяч квадратных километров оленьих пастбищ в авамской тундре. Эта работа проводится 
с мая Ассоциацией коренных малочисленных народов Таймыра и НИИ сельского хозяйства и 
экологии Арктики и продолжится до конца года. Для понимания перспектив развития 
домашнего северного оленеводства ученые составят карты угодий и определят их 
экологический и хозяйственный потенциал. На данный момент общее поголовье домашнего 
оленя на Таймыре насчитывает 121 тысячу голов.   

Компания поддержит развитие не только оленеводства, но и рыболовства. Озеро Пясино 
и реку Пясину пополнят ценными породами рыб. Это восстановит биоресурсы пострадавших 
водоемов и позволит промысловым хозяйствам продолжить традиционные виды 
деятельности. На зарыбление «Норникель» направит 46 миллионов рублей.        

Еще 99 миллионов компания выделит на строительство цехов по переработке оленя, 
рыбы, покупку двух рефрижераторных контейнеров, учет рыбных ресурсов озера Пясино. 
Часть этих средств пойдет на создание визит-центра в поселке Усть-Авам и развитие 
экотуризма в Волочанке, Усть-Аваме и Хантайском Озере.     
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Решаются и жилищные вопросы таймырцев. Уже в июне по программе 
поддержки коренных малочисленных народов Таймыра свое собственное жилье получат 
первые дети-сироты из поселков. В этом году компания профинансирует покупку пяти квартир 
в Дудинке. Всего же в течение четырех лет на приобретение жилья для нуждающихся детей, 
а таких из числа коренных на Таймыре около 100, «Норникель» направит 20 миллионов 
рублей.       

Выпускникам поселковых школ компания дает возможность бесплатно получить высшее 
образование в Норильском государственном индустриальном институте. С октября прошлого 
года запущена целевая программа «Студенты Таймыра». Для 20 из них уже почти завершен 
первый год обучения. Расходы за учебу, проживание, проезд в Норильск и обратно, выплату 
стипендии по 20 тысяч рублей ежемесячно взял на себя «Норникель».  

Одна из самых крупных статей расходов программы – почти полмиллиарда рублей – 
строительство жилья и соцобъектов в поселках.   

До конца года в Усть-Аваме за счет средств компании планируется возвести шесть 
одноквартирных жилых домов и баню. Материалы для монтажа объектов доставят в летнюю 
навигацию. 

Кроме этого, в Волочанке, а также в поселках Хета и Носок компания финансирует 
постройку сельских домов культуры. Сейчас идет этап разработки проектно-сметной 
документации, после начнется доставка материалов и оборудования. Культурные центры 
планируется запустить в 2023 году. 

Ждет строительство и Волочанку. Летом начнут завоз стройматериалов для 
фельдшерско-акушерского пункта. По проекту в нем будет предусмотрена жилая площадь 
для семьи медработника. Ввод в эксплуатацию намечен на 2022 год.  

Доступнее станет медпомощь и для кочевников из поселков Носок и Тухард. 35 
миллионов рублей запланировано на покупку гусеничной техники для врачей Таймырской 
межрайонной больницы. 

По ходу заседания у представителей общин возникли предложения, которые могут быть 
реализованы при поддержке компании. Это создание на базе муниципального предприятия 
«Таймыр» (поселок Валек) цеха по переработке и выделке шкуры оленя. Обсудили 
возможность участия компании в софинансировании покупки судна на воздушной подушке 
для транспортного обеспечения поселка Усть-Авам, ремонта обветшавших ледников в 
поселках Волочанка, Кресты и Усть-Авам, строительства этнокультурного комплекса, закупки 
сырья для обеспечения производства продукции традиционных видов хозяйственной 
деятельности коренных народов, благоустройства территории пассажирского причала в 
Дудинке. Также решено к следующему заседанию расписать дорожную карту строительства 
заводов по переработке сырья, добываемого таймырцами, и реализации готовой продукции.  

Диалог получился доверительным и конструктивным, высказали свое мнение по итогам 
первого заседания координационного совета представители общин и Ассоциации коренных 
малочисленных народов Таймыра.   

«Общинники получили полную информацию и со своей стороны внесли предложения – 
заявила представитель семейной общины «Мукустур» Аксинья Поротова. – Очень приятно, 
что ряд вопросов был услышан. Жизнь не стоит на месте, программа должна быть живой, 
поддаваться корректировке». 

«Мы услышали и увидели ход реализации программы, соглашение Ассоциации и 
«Норникеля» работает, и довольно неплохо, – рассказала представитель Ассоциации 
коренных малочисленных народов Таймыра Анжелика Сигуней. – Благодарим «Норникель» 
за качественную и, главное, вовремя выполненную работу. Все идет в рамках мероприятий 
соглашения. Что касается общин, со стороны видно, что они довольны сегодняшней 
встречей. Поступило много предложений «Норникелю». И я думаю, что они будут 
выполнены». 

     По озвученным вопросам глава координационного совета Николай Уткин поручил 
сформировать предложения до середины июня. Принятые решения обсудят на следующем 
заседании совета. 

«Северный город» 
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2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
В Дудинке приветствовали участников Арктического кубка 

26 мая в Дудинку прибыли первые участники этапа мирового тура по керлингу среди 
смешанных команд WCT Arctic Cup — 2021. Традиционно для спортсменов подготовлена 
культурно-развлекательная программа, направленная на знакомство с историей, обычаями и 
бытом жителей Таймыра. 

У въездного знака «Дудинка» обрядовой программой спортсменов из Венгрии и 
Эстонии встретили артисты народного ансамбля песни и танца народов Севера «Хэйро». 
Командам было предложено поучаствовать в метании маута, попробовать себя в прыжках 
через скакалку, постучать в мистический бубен и объединиться в круговом обрядовом танце 
«Хэйро». Следующая группа спортсменов-участников из Швеции, Швейцарии и Италии 
прибудет на территорию завтра. Знакомство спортсменов с русским Севером продолжится в 
Таймырском краеведческом музее и Таймырском Доме народного творчества. 

Соревнования в рамках этапа мирового тура по керлингу WCT Arctic Cup — 2021 
начнутся 27 мая. В этот день на двух дорожках будут состязаться команды Швейцарии — 
Эстонии, Россия 2 — Россия 4, а затем Венгрия — Италия и Россия 1 — Швеция, игры 
назначены на 16:00 и 19:00. Посетить их могут все желающие, вход свободный. 
 
Уровень воды в Енисее снижается 

По информации Управления по делам ГО и ЧС администрации муниципального района, 
по состоянию на 10:00 26 мая в районе города Дудинки уровень воды на реке Енисей 
находится на отметке 980 см. За сутки уровень воды понизился на 33 см. 

За этот же период уровень воды в районе поселка Потапово стал ниже на 7 см и 
соответствует отметке 779 см. Кромка льда по-прежнему находится на участке г. Игарка — с. 
Потапово, в 200-246 км от Дудинки. 

 
3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 

 
NordStar запускает новые рейсы в Геленджик из Норильска и Самары 

 Авиакомпания NordStar открывает с 7 июня регулярные рейсы из Норильска и Самары в 
Геленджик. Это 17-е направление, выполняемое авиаперевозчиком из аэропорта северного 
города. 

Полеты Норильск – Самара – Геленджик и обратно будут выполнять на 
комфортабельных Boeing 737-800. Вылет из Норильска еженедельно по понедельникам в 
13:15, прибытие в Самару, в аэропорт Курумоч, – в 14:35, вылет из Самары в 16:20, прибытие 
в Геленджик – в 18:10. Время везде указано местное. 

Рейсы из курортного города в Самару, а далее в Норильск будут выполнять также 
еженедельно по понедельникам в 19:10, прибытие в Самару – в 22:30, вылет из Самары в 
23:25, прибытие в Норильск – в 06:20 вторника. Время в пути – 3 часа 55 минут. 

«Жители Самары также смогут воспользоваться новыми прямыми рейсами 
авиакомпании NordStar в Геленджик, благодаря которым у них появится возможность быстро 
и удобно добраться до одного из популярнейших курортов России и отдохнуть на 
Черноморском побережье», – рассказали в пресс-службе авиаперевозчика. 

Кроме нового рейса из Самары с июня 2021 года NordStar возобновляет полеты в 
Геленджик из Красноярска два раза в неделю и из Москвы три раза в неделю. 

«Таймырский телеграф» 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 
В «Норникеле» - новые назначения 

На должность старшего вице-президента - производственного директора «Норникеля» 
назначен Сергей Степанов. Его главная задача - координация работы горно-
металлургического производства и геологоразведки в компании и производственных 
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дочерних предприятиях. В частности, он будет контролировать разработку и реализацию 
стратегии развития соответствующих подразделений, реализацию отраслевой 
инвестиционной программы, разработку и реализацию мероприятий в области экологической 
политики, исполнение требований законодательства в сфере охраны окружающей среды и 
промышленной безопасности. 

К исполнению обязанностей вице-президента «Норникеля» по энергетике приступил 
Евгений Фёдоров. Его задача - координировать подготовку и реализацию стратегии развития 
энергетических активов компании, управлять производственными, экологическими, 
регуляторными, налоговыми и репутационными рисками. 

Должность вице-президента «Норникеля» по инновациям занял Виталий Бусько. В его 
обязанности входит выявление приоритетных направлений в части внедрения новых 
технологий и перспективных решений, применимых на производстве, привлечение партнёров 
и поставщиков инновационных решений для внедрения их в группе компаний, а также 
наращивание внутренней экспертизы в части инновационных технологий. 

Лариса Зелькова назначена на должность старшего вице-президента - руководителя 
блока кадровой, социальной политики и связей с общественностью «Норникеля». Она также 
курирует сферу взаимодействия компании с органами власти и управления. Это изменение 
направлено на формирование единой оптимальной системы стратегических коммуникаций, 
которая позволит достичь максимальной синергии подразделений «Норникеля». 

«Заполярная правда» 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

Красноярский край войдет в программу «Дальневосточный гектар» 
Госдума РФ в первом чтении приняла законопроект, расширяющий применение 

программы «Дальневосточный гектар» на Арктическую зону, в том числе в Красноярском 
крае. Соответствующий документ опубликован на сайте Системы обеспечения 
законодательной деятельности. 

Как уточняется в пояснительной записке, распространение действия закона позволит 
жителям бесплатно получить земельный участок для строительства дома, ведения хозяйства 
или для организации предпринимательской деятельности. 

Предлагаемые законопроектом изменения «будут способствовать вовлечению 
неиспользуемых земель в хозяйственный оборот и увеличению налоговых поступлений в 
местные бюджеты». 

Законопроект в Госдуму был внесен Правительством РФ в прошлом месяце. Премьер-
министр Михаил Мишустин сообщал на заседании 15 апреля, что о распространении 
программы просили предприниматели. «Теперь будут расширены границы территорий в 
Арктике, в пределах которых можно получить льготный гектар. Граждане смогут взять 
земельные участки по упрощенной процедуре и в более короткие сроки», — заявлял господин 
Мишустин. При этом, по его словам, сохранению культуры и традиций коренных 
малочисленных народов Сибири, Севера, Дальнего Востока «будет уделено особое 
внимание». 

Коммерсантъ 
 

От распоряжения премьер-министра авиасообщение в Красноярском крае не 
пострадает 

Как сообщал «1-Line» накануне было опубликовано распоряжение председателя 
правительства РФ Михаила Мишустина о закрытии в России десятков малых гражданских 
аэродромов. В том числе в Красноярском крае: в Енисейске, Богучанах, Туре и Ярцево. 

Ситуацию по нашей просьбе оперативно прокомментировал министр транспорта 
Красноярского края Константин Димитров: 

«Аэродромы в Енисейске, Богучанах, Туре и Ярцево выведены из реестра аэропортов, 
так как давно уже не соответствуют современным авиационным требованиям, да и излишни 



 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

6 

они (именно как аэропорты) для такого пассажиропотока. Далее они продолжат свою 
жизнь как посадочные площадки, жители не почувствуют изменений». 

1-Line.ru 
 

Прокурор края устроил разнос министру спорта Павлу Ростовцеву за плохую работу 
Прокуратура края завершила проверку в региональном министерстве спорта и пришла к 

неутешительным выводам - реализация национального проекта «Демография» по созданию 
условий для занятия физической культурой и спортом в крае заметно тормозит. Ведомством 
установлено, что из 300 миллионов рублей на реализацию мероприятий регионального 
проекта "Спорт - норма жизни", выделенных на 2021 год, в настоящее время освоены только 
70 миллионов рублей, которые были потрачены на строительство крытого катка с 
искусственным льдом в городе Канск. 

"Кроме того, из федерального бюджета Красноярскому краю предоставлены средства на 
поставку в спортивные школы комплектов оборудования, выполнение работ по модернизации 
футбольного поля с искусственным покрытием для спортивной школы олимпийского резерва 
по футболу «Енисей» и другие мероприятия. При этом прокурорскими проверками 
отмечались случаи несвоевременного использования бюджетных средств на реализацию 
таких мероприятий", - добавили в Краевой прокуратуре. 

В связи с низкими темпами реализации регионального проекта «Спорт – норма жизни» 
прокурор края Роман Тютюник объявил предостережение министру спорта края Павлу 
Ростовцеву о недопустимости нарушения закона. 

ИА Запад24 
 

В Красноярском крае половина сетей тепловодоснабжения нуждается в замене 
В Красноярском крае за прошлый год заменили 83,3 километра тепловых и паровых 

сетей – это 3,7 процента от необходимого объема. Всего в нашем регионе протяженность 
сетей – 4899,6 километра, а в замене нуждаются 2307,2 километра. Об этом рассказали в 
Красноярскстате. 

«Протяженность водопроводных сооружений в крае на конец прошлого года – 9561,1 
километра, из их нужно менять 5152,4 километра. А заменили в 2020 году лишь 115,2 
километра – 2,3 процента от необходимого», – говорится в сообщении.  

Протяженность канализационных сетей в нашем регионе на конец 2020 года составила 
3822,5 километра, ремонтировать нужно 2145,8 километра. В прошлом году заменили лишь 
0,4 процента, или 7,9 километра. 

«Число аварий в системе теплоснабжения в 2020 году снизилось на 25,9 процента 
относительно 2019 года, в системе водоснабжения – на восемь процентов, в системе 
водоотведения – на 33,3 процента», – пояснили в Красноярскстате. 

Ранее министр промышленности, энергетики и ЖКХ Красноярского края Евгений 
Афанасьев проконтролировал начало модернизации объектов ЖКХ в Норильске. По 
условиям четырехстороннего соглашения, в 2021 году начнется реконструкция коллекторного 
хозяйства и термостабилизация грунтов под домами и социальными объектами. 

«Таймырский телеграф» 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 
Путин заявил, что вводить обязательную вакцинацию нельзя 

Вакцинация от коронавируса не должна быть обязательной, но люди сами должны 
осознать необходимость этих прививок. Об этом в среду заявил президент России Владимир 
Путин. 

На экономическом совещании в режиме видеоконференции он отметил, что по этой теме 
высказываются разные точки зрения, в том числе о введении обязательной вакцинации 
применительно ко всему населению или для работников определенных специальностей, кто 
по роду своей деятельности контактирует с большим числом людей, например, 
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представителей сферы торговли, общепита, транспорта, медицинских, образовательных, 
социальных учреждений и так далее. 

"На мой взгляд, вводить обязательную вакцинацию нецелесообразно и нельзя", - сказал 
глава государства. По его словам, "граждане должны сами осознать эту необходимость" и 
понять, что без прививки они "могут столкнуться с очень серьезной и даже смертельной 
опасностью", особенно люди старших возрастов. 

Путин указал, что пандемия коронавируса подчеркнула безусловную важность и 
значимость главной задачи - "защитить людей, обеспечить жизнь и здоровье граждан". Он 
отметил, что сейчас, по мере снятия ограничений и восстановления экономики, налаживается 
привычный рабочий ритм предприятий и организаций, "впереди и сезон летних отпусков". 

"Все это означает, что люди больше общаются друг с другом, посещают общественные 
места. И в этих условиях крайне важно последовательно снижать риски распространения 
инфекции, для чего необходимо сформировать так называемый коллективный иммунитет. И 
самый правильный, цивилизованный способ решить эту задачу - это, безусловно, и об этом 
говорят специалисты не только в нашей стране, но и во всем мире, это широкая вакцинация", 
- сказал Путин. 

Глава государства во время совещания обратился к гражданам России с просьбой 
активнее участвовать в массовой вакцинации. "Хотел бы еще раз подчеркнуть и обратиться 
ко всем нашим гражданам: пожалуйста, подумайте как следует. Имейте в виду, что 
российская вакцина - это показывает практика уже миллионного применения - самая 
надежная сегодня и самая безопасная, и в нашей стране для вакцинации созданы все 
условия", - сказал он. 

Путин подчеркнул, что специалисты на основе полученной практики многомиллионного 
применения этой вакцины видят, что она не вредит здоровью, не приводит к каким-то 
серьезным осложнениям, "но реально или плотно, надежно защищает от угрозы заражения 
или предупреждает тяжелое течение болезни". 

Президент призвал россиян доверять профессиональному мнению специалистов и 
ученых на этот счет, прислушиваться к ним. "Это, безусловно, как мы видим, напрямую 
связано, конечно, с ситуацией и в экономике, и в социальной сфере страны. Но это не 
главное. Это очень важно, но это не главное. Главное - здоровье. Прошу вас подумать 
именно об этом", - заключил он. 

Глава государства не в первый раз призывает россиян вакцинироваться от ковида. Он 
отмечал, что российские препараты от нового заболевания "весьма современные и на 
сегодняшний день без всякого сомнения являются наиболее надежными и наиболее 
безопасными". При этом Путин приводил слова европейских специалистов, которые по 
надежности сравнивали российские вакцины с автоматом Калашникова. 

По данным, которые приводила ранее вице-премьер Татьяна Голикова, в РФ привиты 
одним или двумя компонентами вакцины уже более 24 млн человек. 

Ранее Голикова сообщала, что приблизительный срок достижения коллективного 
иммунитета в России - сентябрь 2021 года. До этого она обозначала примерным сроком 
август 2021 года, отметив, что в случае роста темпов вакцинации этот срок может быть 
сдвинут на более ранний период. В настоящее время в России переболели новой 
коронавирусной инфекцией почти 4,8 млн человек. Для достижения коллективного 
иммунитета, по ее оценкам, необходимо провакцинировать 60% населения, то есть почти 69 
млн человек. 

ТАСС 
 

Путин: безработица в России сокращается по сравнению с пиком периода эпидемии 
коронавируса 

Безработица в России сокращается по сравнению с пиком периода эпидемии 
коронавируса, в апреле 2021 года ее уровень составил 5,2%, сообщил президент РФ 
Владимир Путин. 
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"Сохраняется устойчивая тенденция на сокращение безработицы, на восстановление 
рынка труда. Ее пиковое значение в августе прошлого года составляло 6,4%, а в апреле 
текущего года уровень безработицы сократился уже до 5,2%", - сказал Путин на совещании 
по экономическим вопросам, которое он провел в режиме видеоконференции. 

Президент добавил, что "после спада прошлого года численность занятых в экономике 
России уже выросла на 1 млн 200 тыс. человек". "Нужно увеличить ее еще как минимум на 
700 тыс., чтобы выйти на уровень 2019 года, когда безработица была, по-моему, 4,7%", - 
заключил глава государства. 

 ИА "Финмаркет" 
 

Путин одобрил новые меры поддержки беременных и семей с детьми 
Президент Владимир Путин одобрил новые меры поддержки беременных женщин и 

семей с детьми, подписав соответствующий закон, сообщает ТАСС. 
Описанные в законе меры, предложенные «Единой Россией», направлены на 

реализацию инициатив главы государства из последнего послания Федеральному собранию. 
В частности, с 1 сентября устанавливается оплата больничного по уходу за ребенком в 

возрасте до семи лет. Размер будет равняться 100 процентам от зарплаты. 
Кроме того, неполные малообеспеченные семьи с детьми от восьми до 16 лет 

включительно теперь смогут рассчитывать на ежемесячные выплаты в размере половины от 
величины регионального прожиточного минимума для детей. В среднем по России он 
равняется 5650 рублям. 

В свою очередь женщины, состоящие на медицинском учете в связи с беременностью 
сроком до 12 недель и находящиеся в трудном финансовом положении, смогут рассчитывать 
на пособие в 6350 рублей в месяц. 

Лента.ру 
 

Сотрудникам силовых ведомств повысят оклады с 1 октября 
Военнослужащим, полицейским, росгвардейцам, пожарным и некоторым другим 

силовикам с 1 октября текущего года повысят оклады на 3,7%. Об этом говорится в 
постановлении правительства России, опубликованном на официальном интернет-портале 
правовой информации в среду, 26 мая. 

Согласно документу, оклады вырастут в 1,037 раза (на 3,7%) для контрактников и 
военных срочной службы, полицейских, росгвардейцев, таможенников, пожарных и некоторых 
сотрудников фельдъегерской службы. 

Расходы, связанные с выплатой окладов военнослужащим и сотрудникам, производятся 
в рамках бюджетных отчислений федерального бюджета, пишет «Газета.ру». 

В январе правительство России утвердило индексацию отдельных выплат военным и 
сотрудникам некоторых федеральных органов исполнительной власти. Тогда отмечалось, что 
проиндексированы будут пособия и страховые суммы для военнослужащих, граждан, 
призванных на военные сборы, представителей ОВД РФ, государственной противопожарной 
службы, уголовно-исполнительной системы, сотрудников войск нацгвардии РФ и органов 
принудительного исполнения РФ. 

Известия 
 

Государственная Дума РФ. Принят закон, упрощающий приватизацию жилья в 
поселениях 

Депутаты на пленарном заседании 26 мая в третьем чтении приняли закон, устраняющий 
противоречия в законодательстве о приватизации жилья. 

По действующему законодательству, органы местного самоуправления муниципальных 
районов в тех случаях, когда в полномочия поселений по закону о принципах организации 
местного самоуправления входят те или иные вопросы, решают их на своём уровне. В то же 
время о решении вопросов приватизации в поселениях в законе ничего не сказано. 

Между тем законодательство о приватизации жилищного фонда наделяет органы 
местного самоуправления поселений правом приватизировать жилищный фонд путём 
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передачи его гражданам. Законопроект, разработанный депутатами фракции «Единая 
Россия», направлен на устранение этого противоречия. 

Для того чтобы привести к единству исполнение норм законодательства, из закона о 
приватизации жилищного фонда исключается указание на вид муниципального образования 
(поселение), органы которого могут заключать договор передачи жилых помещений в 
собственность граждан в порядке приватизации, или принимать в своё ведение жилищный 
фонд муниципальных предприятий или учреждений при переходе последних в иную форму 
собственности или ликвидации. 

 "Парламентская газета" 
 

7. РАЗНОЕ 
 

Запад доборолся до мышей 
Мельчает Запад, мельчает. Стремительно, прямо на глазах. Сами смотрите. 
Сначала они поддерживали Гуайдо. Тот хоть и сам никакой, но хотя бы у него была 

должность главы парламента Венесуэлы. 
Это ему, правда, не помогло, и продавить его президентом Венесуэлы не получилось, 

сколько его таковым не объявляли. 
Потом была Жанин Аньес в Боливии. Которая тоже была чиновником высокого ранга, и 

бесстрашно раздавала приказы убивать индейских активистов по всей стране. А потом 
пряталась под кроватью, когда пришли её арестовывать. 

Однако эти двое, при всей своей личной ничтожности, всё-таки были чиновниками и 
обладали определёнными ресурсами и возможностями. 

Но потом коллективный Запад поддержал «Каклетку» Тихановскую. Чей статус был, 
извините, «жена блогера». Причём сам блогер, женой которого она является, также ни о чём. 
Разорился в бизнесе и решил полезть в политику. Также, предсказуемо, неудачно. 

Ну то есть Тихановская явно не тянет на Эву Перон (если вы помните, кто это). Никаких 
«Не плачь по мне, Аргентина» (в нашем случае Белоруссия) не будет. 

Нет, я всё понимаю, «Если нет гербовой бумаги, то пишут на простой», но не до такой же 
степени! 

Параллельно для попытки свержения Путина в России выдвинули Ололошу Навального. 
Извините, но про него ещё в 2011 году пели песенки «Навальный повстанец какой-то 
никчёмный». За десять лет ничего по сути не изменилось. 

Вброшенные огромные ресурсы в раскрутку – финансы, поддержка западных политиков 
и разведок, бешеное продвижение на Ютубе, в Твиттере и ТикТоке – и едва 30 тысяч 
сторонников на улице, несмотря на беспрецедентные мобилизационные усилия. Пшик. 
Полный ноль. 

Причём если Лукашенко там ещё парился, ходил в бронежилете и с автоматом, то Путин 
о существовании «берлинского пациента» демонстративно даже не вспоминал. Выковырял из 
зубов и брезгливо отбросил в сторону щелчком. 

И все хоровые вопли «отпустите нашу марионетку» были попросту проигнорированы. 
А теперь Протасевич! Как бы вам объяснить… 
Вот Ассанж – это фигура. По своему статусу фактически великомученик за веру, по 

величине сопоставимый с Яном Гусом, Томмазо Кампанеллой или Эрнесто Геварой. 
Несмотря на многолетнее давление, преследования и пытки – он не ломается. Как один 

из философских абсолютов, et petram, камень, который невозможно разбить. 
Но Асанжа западный мир в своём лицемерии и ничтожестве в упор не замечает. 
А Протасевич – убогий наёмник, дешёвый и беспринципный, который сломался ещё в 

самолёте, когда понял, что попал. К такому вообще не нужно мер физического воздействия, 
он морально порвался ещё до начала допроса. 

«Сознался уже ваш Скумбриевич, не выдержал очной ставки, подкачал»(с) 
Но вся безвольная Европа носится с этим убогим, как с писаной торбой. Прибалты в 

истерике сдирают флаги Белоруссии на чемпионате мира по хоккею, авиакомпании 
запрещают пролёт самолётов над её территорией (хотя произошедшее – достаточно 
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стандартная практика, в том числе и для самих европейских стран), а отдельные 
дегенераты предлагают вывешивать портреты Протасевича в аэропортах. 

Зачем? Чтобы среднестатистический европеец, который даже не слышал о 
существовании этого персонажа, недоумённо спрашивал «Ху из ит?» и «Вас ист дас?». 

Мы ещё вашего Гришку Отрепьева помним, а вы нам новых самозванцев подсовывать 
пытаетесь. 

Кто следующий, господа эуропэйцы? За кого вы будете топить следующим? За 
Стерненко? За Ляшко? За Семенченко? 

Так вы, сифилизаторы самозваные, как в известном анекдоте – точно до мышей 
досношаетесь. 

КОНТ 
 

8. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 27.05.2021 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 73,47  ▲ 0, 08 

EUR 89,94  ▼ 0, 02 

 
9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 

 

 
 
 


